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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福岡 兵八郞 

 

１、名誉町民条例 
 

（１） 名誉町民の功績とその他素晴らしい功績の人物を伺う。 

町    長 

 

２、給食センター 

 

（１） 調味料含めた材料について伺う。 

（２） 塩素除去対策について伺う。 

町    長 

 

３、道路整備 

 

（１） 花徳三差路整備について伺う。 

（２） 花徳浅間線（山～畦地区）未整備ヶ所計画を伺う。 

（３） 松原轟木線（轟木地区）万田橋以降の道路拡張と墓地前の轟

木橋計画について伺う。 

 

町    長 

 

４、クロウサギロードキル対策 

 

（１） クロウサギの横断トンネルが必要と思うが。 

（２） 轟木松原線にクロウサギ観察小屋の設置を伺う。 

町    長 

 

 

広田 勉 

 

１、施政方針について 

 

（１） 施政方針について 

町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広田 勉 

 

２、運動公園について 
 

（１） 以前も尋ねましたが、運動場の定休日は必要か。 

（２） イノシシが掘り返した跡がありますが、利用者の安全面から

も駆除の罠の設置が必要ではないか。 

（３） 柵の壊れた所の修理も早急にしていただきたいが 

 

町    長 

 

３、都市計画マスタープラン見直し

に係るワークショップの結果は 

 

（１） 参加人数は。 

（２） 一番の要望事項はなにでしたか。 

（３） 以前商工会で描いた「中央通り」などは参考にならないか。 

町    長 

 

４、通行案内は丁寧に 

 

（１） 北区の狭い通りの下水工事がなされていたが、通り抜けでき

ると思って入って、バックしている人が多くいたが、もう少し

丁寧に看板案内はできないものなのか。他所から来た人はよけ

い戸惑っていた。 

（２） 狭い空き家の多い地域より、我々の藏越など新興住宅地域を

優先に下水工事をしてもらえば、新築などで浄化槽工事が不要

になり、下水加入も増えると思うが。 

（３） 亀徳に新築している徳洲会病院なども、浄化槽を作ってから

は下水加入は難しいと思うよ。 

 

町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

広田 勉 

 

５、時計の修理を 
 

（１） 亀津中学校の卒業生の贈呈品と思うが、地域の方より目立つ

ので学校へ修理の要望をしているらしいが、中々修理ができて

いない。役場で修理ができないか。 

町    長 

 

６、リスキリングの取り組みは 

 

 

（１） 総務省は今年から、３年間経営者や働き手のリスキリング（学

び直し）に、事業費の半分を財政支援するらしいが、各課での

この事業取り組み状況は。 

（２） 自治体が地元の大学と協定を結び、社会人らを対象とした学

び直し講座を設けた場合、最大 80％を地方交付税で手当する

らしいが、鹿児島大学の大学院講座の復活はできないか。 

 

町    長 

 

 

 

 

 

宮之原 剛 

 

１、子育て支援について 

 

（１） 過去 5 年間の町内の出生数を伺う。 

（２） 国の「出産・子育て応援交付金」を受けて町の今後の取り組

み予定を伺う。 

（３） 今後の町としての子育て支援計画について伺う。 

 

町    長 

 

２、空き家対策について 

 

（１） 町内の空き家の状況（件数）を伺う。 

（２） 「徳之島町空き家等の適正管理に関する条例」に基づく危険

家屋（管理不全な状態）への対応について伺う。 

（３） 今後の空き家対策について町の方針を伺う。 

 

町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

宮之原 剛 

 

３、文化財保護について 
 

（１） 町指定文化財である「ソテツの元祖」の保存・周辺整備につ

いて伺う。 

（２） 「ソテツの元祖」を観光コースや観光パンフへ入れられない

か。 

（３） 町指定文化財等の教育的活用の状況を伺う。 

 

町    長 

 

 

 

 

 

 

 

是枝 孝太郎 

 

１、農業振興について 

 

（１） 徳之島町において様々な農業支援を行っていますが農家を取

り巻く情勢は非常に厳しく生産性の向上と高収益を確立するた

めに更なる農業支援が必要です。 

 

①畜産業のへルパー事業の促進について。 

②サトウキビ、園芸等の管理作業の促進について伺います。 

 

町    長 

 

２、畑地帯総合整備について 

 

（１） コロナ禍においても徳之島町耕地課・土地改良区・鹿児島県

農村整備課と連携、連絡等を絶やさず課長、担当者に感謝いた

していますが、住民に対して情報提供を継続的にしていかなけ

ればなりません・今までの経過報告と今後の対応と計画につい

て伺います。 

 

町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

是枝 孝太郎 

 

３、教育環境について 

 

（１） コロナ禍において学校環境に伴い行事が抑制されているが、

今後の学校現場での対応はどの様に確立していくのか伺う。 

町    長 

 
４、徳之島町政について 

 

 

（１） 任期満了に伴う徳之島町長選挙が、7月に行われるが、高岡

町長の今後の対応について伺う。 

町    長 

 

 

 

 

 

木原 良治 

 

１、光ケーブルについて 

 

（１） 先般の海底ケーブル切断による通信障害の影響と対応等、今

後の課題を問う。 

町    長 

 

２、学校給食について 

 

（１） 学校給食の現状と課題等を問う。 

①食材、物価高騰等への対応。 

②町補助金、保護者負担金。 

③園児・児童、生徒数の推移。 

④給食センター施設の現状。 

⑤公会計化へのスケジュール。 

⑥子育て支援、園児・児童・生徒支援と完全無償化の課題等。 

町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

勇元 勝雄 

 

１、子育て支援について 
 

（１） 子供医療費の無償化の他の市区町村は人口減少対策として、

政策として、実施しています。人口減少対策として、どのよう

な施策を実施しているか伺う。 

（２） 現在、国の方でも先生方の働き方改革を行っています。先生

方の給食費の負担を減らす事、子育て支援の一貫として給食費

を無料にすることはできないか伺う。 

（３） 子育て支援としての町の予算は何％ぐらいか伺う。又主な施

策を伺う。 

 

町    長 

 

２、県、町道の整備について 

 

（１） 亀徳地区内で県工事が県道の歩道、県道から臨港道路への歩

道、臨港道路の３ヶ所で工事がストップしています。一番問題

に思う場所は町道と県道が交差する崖下が町の避難場所とし

て指定されています。その場所は狭く崖下で避難場所としては

非常に危険です。阿田野平住宅までの崖の切り取りと歩道の整

備を他の２ヶ所と共に県へ町の方から強く要望することはで

きないか伺う。 

（２） 町道井之川線の前から要望している内スーパー前の交差点と

寺の前の２ヶ所の改良は徳洲会病院の完成後は車の通行量は、

現在よりも非常に増えると思われます。現在でも事故がありま

す。町民の生命、財産を守る為に早急に改良工事をすべきだと

思います。今後の計画はどのようになっているか伺う。 

町    長 

 



7 

 

 

 

質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

勇元 勝雄 

 

３、アスベスト除去入札について 

 

（１） どのような基準で指名を組んだのか伺う。 

（２） 指名に入るにはどのような資格が必要か伺う。 

（３） 設計はどこでしたのか伺う。 

（４） 設計書に沖縄までの海上輸送費を組んであるのはなぜか伺

う。 

 

町    長 

 

４、光ケーブルの断線について 
 

（１） 町内でどれぐらいの件数の被害があったのか伺う。 

（２） 三町長で話し合って、今後の為に他の市町村並に事故があっ

ても困らないようにバイパスの設置を要望をするべきだと思

います。町長の考えを伺う。 

 

町    長 

 

５、観光について 

 

（１） 観光地の管理を希望する集落等への管理委託はできないか伺

う。 

（２） お土産品の地元生産ができないのはどのような理由があるの

か伺う。 

（３） おもてなし観光課を港に設置したことによってどのようなメ

リットがあるのか伺う。 

 

町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

勇元 勝雄 

 

６、町政について 

 

（１） 国の借金も 1,000兆を超えて、国の財政もこれから財政的に

非常に厳しくなると思われます。町でも行財政改革のため職員

数減らし、行政改革を進めることはできないか。町長は現在の

議員数 16名を多いと思うか、どのように考えるか伺う。 

（２） マイナンバーカードの申請状況を伺う。 

（３） 牛の肥育事業の現在の状況と今までどのような効果があった

のか。又今後の計画を伺う。 

（４） 母間保育所を町直営と民間委託を比較した場合の差額は何千

万ぐらいか、民間委託は考えられないか伺う。 

（５） 総合グランドのスライダープール、遊歩道の橋の改修計画は

どのようになっているか伺う。 

（６） 新庁舎建設に伴って業者に貸した町財産の使用料はどのよう

になっているのか伺う。 

（７） ボランティア清掃への職員の参加状況を伺う。 

（８） エレベーター横の自動販売機の移動ができない理由を伺う。 

 

町    長 

 

 

竹山 成浩 

 

１、本町において観光周遊コースの

構想はないか伺う。 

 

（１） 花徳地区に観光拠点施設ができる事で、地域活性化へ大きく

貢献することだと思われる。こうしたことでほかの集落へも波

及効果が表れるような仕組みづくり・人流も重要と考えるが、

そのような構想はないのか伺う。 

 

町    長 

 



9 

 

 

質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

竹山 成浩 

 

２、生活物資の輸送コスト支援はで

きないか 

 

（１） ウクライナ情勢等により、原油価格高騰などで物価上昇が止

まらない現状である。さらに水道光熱費の値上げで町民の生活

は、脅かされている。そうしたことを鑑みて、本土との地域間

格差を少しでも解消していく為に輸送コスト支援はできない

か伺う。 

町    長 

 

 

 

 

 

 

松田 太志 

 

１、道路等整備計画について 

 

（１） 亀徳小学校避難道の整備は。 

（２） 病院建設に伴う、港ヶ丘住宅からの歩道整備計画は。 

（３） 要望書等に関する状況、今後の対応は。 

町    長 

 

２、学校教育における、第三の居場

所づくりについて 

 

（１） 今後の方向性、地域との関わりについて。 

町    長 

 

３、学校教育の在り方について 

 

（１） コロナ以降、多くの行事が延期や、規模縮小されてきた、２

類から５類への流れもある中で、施政方針にもある「地域の子

どもは地域で育てる」とある、秋田県の小・中学校の学力が高

いのは地域とのつながり、関わりがあるとの記事があり、我が

町においても、行事等の関わり方を見直し、地域との関わりの

大切さを小・中学校へ伝えるべきではないか。 

町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

松田 大志 

 

４、北部地区における認定こども園

について 

 

（１） 今後のタイムスケジュールは。 

町    長 

 

５、こども子育て会議について 

 

（１） 学校給食の在り方等で会議がある際、子育て会議の委員等も

出席し、意見等を述べる環境を。 

町    長 

 


